

La Bigourdane avec l'élite le temps d'un week-end

Élite Gym Massilia est un tournoi international, organisé par le pôle France de gymnastique de Marseille. Cinq semaines après le championnat du monde de Stuttgart, cette 30^e édition a accueilli, du 22 au 24 novembre dernier, au Palais des sports de Marseille, les meilleures gymnastes mondiales. Trois jours de compétitions et de spectacles au top niveau. Où la France, la Grande-Bretagne, la Russie, le Canada, la Belgique et bien d'autres pays ont rivalisé de talents sur la scène marseillaise.

Pour Louna, Louise, Louane et Lucie (de gauche à droite), quatre gymnastes de la Bigourdane, ce fut l'opportunité unique d'admirer l'élite mondiale de la gymnastique féminine mais aussi de participer au tournoi ! Dans la catégorie minicigales 2008, Louane Bouriette revient très motivée pour sa deuxième participation et réalise parfaitement un salto arrière sur la poutre. Malheureusement, elle se blesse en réalisant son enchaînement au sol et n'effectuera que deux agrès sur quatre.



Louna, Louise, Louane et Lucie : les « 4L » du club de gymnastique la Bigourdane./Photo N.R.

Dans la même catégorie, Lucie Lauga-Lauret, pour sa première participation, ne s'est pas laissée impressionner. Concentrée sur ses objectifs, elle réalise une très belle compétition. Elle finit ainsi 34^e avec un total point de 39.416.

Dans la catégorie minicigales 2007, Louise Panien et Louna Roche reviennent également sur le plateau marseillais pour la deuxième fois. La compétition est rude et le moindre faux pas se paye cher. Ainsi, Louise

Panien, très tenace et courageuse, n'a rien lâché et finit 20^e avec un total point de 40.299.

Louna Roche, blessée l'année dernière, a maîtrisé sa compétition avec détermination et concentration. Elle prend ainsi une belle revanche en finissant 15^e avec un total point de 43.299. La performance de nos gymnastes n'aurait pu se faire sans la rigueur et les compétences de leur entraîneur, Céline Salanon, qui leur consacre plus de 10 heures d'entraînement par

semaine. Mais aussi sans une équipe de supporters supermotivés assurant les heures de trajets, toute la logistique et les encouragements dans les tribunes.

La Bigourdane est très fière de ses gymnastes et les félicite ! La saison s'annonce prometteuse...

Elle débutera le dimanche 2 février prochain, à Tarbes, avec la compétition départementale des catégories fédérale A et performance à finalité nationale.